

Heimtextil / Messe Frankfurt

Erstmals auf der Heimtextil

Dienstag, 23.09.2014

Der oberfränkische Stoff- und Ledergroßhändler Heinz Friedrich wird im Januar erstmalig auf der Messe Heimtextil 2015 ausstellen. Nach Angaben der Geschäftsleitung wird sich das Unternehmen auf einer rund 100 qm großen Fläche in Halle 3.0, Stand E41 präsentieren. Mit der Vielfalt an Möbelbezugs- und Funktionstextilien, Lederwaren sowie fertig konfektionierten Produkten aus dem Hause Heinz Friedrich sollen im Besonderen neue Märkte fokussiert werden.

Die internationale Fachmesse für Wohn- und Objekttextilien Heimtextil findet vom 14. bis 17. Januar 2015 in Frankfurt statt.

Erstmals auf der Heimtextil